

Le Président du Venezuela qualifie de très positif le bilan du sommet de la Celac

Image not found or type unknown



Caracas, 20

Image not found or type unknown

septembre (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a souligné aujourd'hui le succès du Sixième Sommet de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC), qui s'est tenu à Mexico, avec des accords sur des questions d'intérêt stratégique.

Un succès remarquable au sommet de la Celac. Ses pays membres sont parvenus à des accords par consensus sur des questions clés telles que la pandémie de Covid-19, le changement climatique, la création du fonds des catastrophes et de l'Agence spatiale de l'Amérique latine et des Caraïbes où nous apporterons notre expérience', a indiqué le chef d'état sur le réseau social Twitter.

Dans des déclarations faites à la presse avant son retour au Venezuela, Maduro a expliqué que le débat respectueux avait donné lieu à des consensus clefs et qu'il avait permis de faire un pas en avant vers la reprise de l'organisme régional en vue de construire l'unité sur la base de la diversité.

Sur la proposition vénézuélienne pour la création du Secrétariat général de la Celac en vue d'avancer dans la construction de la nouvelle institution du bloc, le chef de l'État a précisé que cette question sera évaluée par la présidence tournante qu'assure le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador.

Lors de son intervention à la réunion de haut niveau, Maduro a également appelé à reprendre les réunions des ministres des Affaires Étrangères de l'agence pour aborder les questions les plus pressantes de la région dans les domaines social, d'intégration économique et de concertation politique.

Il a remercié le soutien sans réserve au dialogue politique avec la plate-forme unitaire de l'opposition, qui vise à garantir la paix et la stabilité nationales.

Il a également souligné les déclarations des États membres contre les mesures coercitives illégales imposées par les États-Unis et leurs alliés à des nations souveraines en tant que mécanisme de pression extraterritoriale.

Enfin, le président du Venezuela a assuré que les prétentions de certains acteurs politiques désireux de saboter le sommet de la CELAC ont échoué.

'Face aux provocations, nous avons répondu avec dignité. Ils n'ont pas pu et ne pourront pas nous arrêter sur ce chemin d'unité que nous avons entrepris dans la Communauté des États latino-américains et des Caraïbes', a souligné le Président.

Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/270937-le-president-du-venezuela-qualifie-de-tres-positif-le-bilan-du-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba